
8よしかわ議会だより

模擬議会終了後、採決ボタンを使ってアンケート！
　Ｑ．模擬議会に参加する前より、議会の仕組みへの理解が
　　　深まりましたか？
　　　　→　全員　〇
　Ｑ．18歳になったら選挙に行こうって思いますか？
　　　　→　全員　〇
　Ｑ．「政治家」も将来の選択肢に入りますか？
　　　　→　全員　×
　Ｑ．模擬議会に参加してよかったですか？
　　　　→　全員　〇

おつかれさまー！

交流編 高校生が議会を体験！

特集

これからの社会を担う若い世代のみなさんに、政治をより身近に感じてもらいたい企画第３弾！
吉川美南高校の生徒さんをお招きし、模擬議会を開催しました。

議会へ
ようこそ！
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吉
川
市
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管
理
委
員
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。

　

ま
た
、
平
成
28
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会
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催
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擬
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。
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台
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ま
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。
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を
平
成
30
年
度
か
ら
開
始
し
、
県
内

か
ら
実
践
研
究
校
と
し
て
５
校
を
選

定
、
そ
の
ひ
と
つ
に
吉
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美
南
高
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が
選
ば
れ
ま
し
た
。

　

地
域
の
力
と
学
校
が
連
携
し
、
生

徒
た
ち
が
実
社
会
か
ら
の
学
び
を
得

る
こ
と
と
、
学
校
の
力
を
地
域
に
活

か
す
事
業
で
す
。
吉
川
美
南
高
校
を

核
に
地
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の
子
ど
も
達
が
吉
川
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の

文
化
施
策
を
提
案
し
ま
す
。

「よしかわ議会だより」の音声版を「朗読サークルきんもくせい」の協力で作成しています。ご希望の方は、議会事務局へご連絡ください。

　到着した生徒のみなさんを、議員となまりんが拍手でお出迎え！
お互いに自己紹介をして模擬議会がはじまりました。

　まちづくりの様々なことが、議案として議会に上程され、議論
され、最終的には議員の多数決で決まること。その過程と二元代
表制について説明し、採決の体験をしてもらいました。

　質問に対し、広報委員会所属の議員が答弁。生徒のみなさんは、
その答弁に真剣に耳を傾けてくれました。

模擬議会終了後、みんな笑顔で集合写真！ありがとうございました☆

　実際の議会同様、演壇に登壇し、一般質問を行ってもらいました。市の
お金の使い方や、吉川美南駅東口周辺の開発、通学路の街灯についてなど
身近であり、また重要である事柄を様々質問をしていただきました。


